

## Anne

Diplômée de l'Institut d'études politiques, Anne travaille comme Grand reporter au journal "Les Echos ». Témoignant d'un grand intérêt pour les questions d'environnement et de développement durable, elle en avait lancé la rubrique au sein du journal et présidée l'Association des journalistes de l'environnement. Après un passage à Bruxelles comme correspondante pour les affaires européennes, elle est aujourd'hui en charge de la rubrique défense et espace.

Observatrice attentive de la vie publique, Anne soutient les Ateliers de Moison, persuadée que seules les initiatives citoyennes et locales peuvent apporter du partage et de la cohésion dans les territoires.